

Les jeunes du Cap Découverte rencontrent les enfants de l'IME de Trélazé



Dans le cadre d'un partenariat avec l'Institut médico-éducatif (IME) de Trélazé, les enfants inscrits au Cap Découverte du mercredi ont partagé deux matinées riches en échanges et en émotions avec des jeunes en situation de polyhandicap et de déficience motrice.

Cette initiative, organisée autour d'activités sensorielles et de temps conviviaux, visait à favoriser la rencontre, l'inclusion et la découverte de l'autre. Un moment fort pour tous les participants, placé sous le signe du respect, de l'écoute et du vivre-ensemble.

Le « Cap découverte » est proposé aux enfants de 6 à 11 ans le mercredi matin sur un créneau de 3h. L'équipe pédagogique propose aux jeunes des activités qui relèvent de thématiques multiples : culturelles, artistiques, manuelles, environnementales, numériques, citoyennes et sportives.

Vous avez des questions ? Contactez le 06 87 18 52 05.

Les visages ont été volontairement floutés afin de respecter le droit à l'image.